



## ちゅうりっぷぐみだより



2025年度 12月  
尚徳福祉会  
おぐら保育園

早いもので今年も残すところあと1か月となりました。寒さも増し、冬の気配が色濃くなってきました。子どもたちは、ひんやりとした風にも負けず、元気いっぱいです。冬ならではの自然や発見を楽しんでいきたいと思います。冬の感染症にはより一層気を付けて、大人も子どもも元気に過ごせるようにしたいです。



### 交通安全教室

ホールで、交通安全教室を行いました。人は右側を歩くことや角は止まって車が来ないことを確かめる、横断歩道を渡ること、なぜ、手を挙げて渡るのかなど、子どもたちは、真剣な顔で、ビデオを見たり、話を聞いたりしていました。

ホールに横断歩道を作り、手を挙げて渡る練習もしました。他の子が見ている中で行うのを少し照れた様子も見られましたが、皆、手を挙げて渡ることができました。



### ザ・クッキング

食育活動として、輪切りにしたサツマイモをホットプレートで焼きました。

トングを使って、サツマイモを掴むところまでは上手にできるのですが、ひっくり返すことが難しく、真剣な表情でチャレンジしていましたが、ひっくり返せたときの喜びの顔は、「やった」感でいっぱいの表情をしていました。

焼きあがったサツマイモは、バター・塩・黒蜜と自分の好きな味付けをして食べました。自分で焼いたサツマイモは一味ちがうようで、普段あまりサツマイモを食べない子もパクパクと食べていました。今回の活動を通して、作って食べる楽しさを感じることができたと思います。



### バスえんそく ♪♪♪♪



「サメいるかな」「水族館たのしみ～♪」と、行く前から、ウキウキの子どもたち。

リュックにおやつやしおりも自分で入れて、「バスに乗ってしゅっぱ～つ！！」

到着後は、海の生き物たちに大興奮の子どもたち。イルカやアシカのショーを見たり、魚たちが泳ぐ水槽をじっと見つめたりして、どの子も目を輝かせていました。

ランチタイムにはみんなでお弁当を食べ、楽しいひとときを過ごしました。お友だちと食べるお弁当は、さらに美味しく感じたようです♪

たくさん歩いたこともあり、帰りのバスの中は、かわいい寝顔でぐっすりと眠っている子で、いっぱいでした。当日までの体調管理や準備等、ありがとうございました。

